西宮市立中央病院 Nishinomiya Municipal Central Hospital

当院の研修医紹介①

現在当院で臨床研修中の先生に、研修を振り返っていただき感想を伺いました。

研修医 1

小規模な病院ですが、研修医も少ないため各 科を基本的に一人で回ります。その分基本的な 手技は一通り経験できます。

また、一人で回るからといって担当患者が多すぎるということもないため、自分で勉強する時間も充分に持てます。当直も研修医間で話し合って決めるので予定が立てやすいことも魅力的です。

非常に働きやすい職場だと思います。

研修医 2

この1年間研修を行って感じたことは、教科書で学ぶことと臨床は全く違うということでした。臨床では、患者さんは様々な合併症を患っているものや、病気の原因が不明なことが多い等、教科書通りではありませんでした。臨床で大事なことは患者さんと親身になって訴えを聞き出すことが重要であると感じました。

残る1年間の研修では、患者さんの病態から新しい発見を見つけ出し、自分の今後の糧となるように精進していきたいと思います。

研修医 3

当院は小規模な病院ですが、その分院 長をはじめとする上級医の先生方との距 離感が近く、とても働きやすい環境です。

また、基本的な手技、症例は一通り経験することができ、当直の日程は研修医同士で決めるため、無理のないシフトを組むことが可能です。

ぜひ一度、当院を見学に来てください。

研修医 4

働き始めて3ヶ月経ちましたが、当院の良いところは小~中規模の病院で、科の垣根を越えて指導していただけることだと思っています。手技を経験する機会もたくさんいただき、充実した研修生活を送れています。

また、とてもアットホームな雰囲気で、先生方や研修医同士と話しやすく相談しやすい雰囲気です。募集人数が少なく感じるかもしれませんが、たすきがけもありますので、人数もちょうど良く感じています。

ぜひ一度見学に来てください。

研修医 5

約3ヶ月間研修を行って感じたことは、働きやすい環境が整っていることです。

小規模な病院ですが、その分上級医の先生方との 距離感が近く、各科の垣根も低いためすぐに相談 できることは魅力的です。

また、研修医の間に修得しておくべき基本的手 技も日々の救急対応や各科での研修にて一通り経 験することができ、自信にもつながります。

研修医同士の仲も良く、切磋琢磨しながら働ける環境ですので、是非一度当院を見学に来て下さい。

研修医 6

私は学生時代に当院で実習をした経験があり、 病院内のことはそれなりに知っているつもりでした。しかし、実際に研修を始めてみて、思っていた何倍も、当院が素敵で良い環境であると感じております。その理由としては、寝る間もないほど忙しいという訳ではないけれども、1年目の4月から沢山の手技を経験させて頂けること、そして上級医の先生だけでなく、コメディカルの皆さんもとても優しく、丁寧に指導して下さることが挙げられます。当院で研修ができる喜びを、日々かみしめています。



当院の研修医紹介②

現在当院で臨床研修中の先生に、研修を振り返っていただき感想を伺いました。

1年次

研修医 7

当院での初期研修が始まって3ヶ月が経 とうとしている今「この病院を選んでよ かった」と強く感じています。

予診とりや病棟での診察のような基本的 なことから、専門的な手技まで医師として 必要なスキルを幅広く身につけられる恵ま れた環境です。

研修医1年目はまだまだ未熟であり戸惑うことも多いですが、上級医の先生方が優しく丁寧に指導して下さるので着実にスキルアップすることができます。また日中の救急対応や当直を通じて臨時応変な対応力を身につけることができるので、初期研修を終える頃には医師として必要な能力をしっかり身につけられているであろうと期待できます。充実した研修内容でありながらも休日にはしっかりと心身を休められる、メリハリのある環境です。当院での初期研修をぜひおすすめしたいです。

研修医 8

当院は比較的小規模ですが、研修医は 各診療科の上級医師から熱心な指導を受けることができるほか、獲得できる手技 も豊富に存在するため、今まで学んでき た知識を臨床の場に活かす機会がたくさ んあります。

救急対応に関しても初期対応はある程度一人でできるようになりますし、上級医師がすぐに対応してくださる環境が整っていますので、自分の判断をすぐに確認してもらえます。

当直に関しては、入院患者全員の容態に大きな変化がないか確認する管理当直や、輪番制度に従って救急車を受け付けて患者を診察・治療する外科、内科当直の二種類ありますが、どちらも学ぶことが多くその場でとっさに判断する力が求められます。

このように当院では、一人一人の二一 ズに応じた研修を行えるので、初期研修 でとても働きやすいと思っています。

研修医 9

当院は小規模な病院ですが、 その分上級医の先生に気軽に相 談でき、丁寧な指導を受けることが出来ます。

また、内科を回っている間は 救急対応に呼ばれるため、研修 医に必要な基本的手技は一通り 経験することが出来ます。

当直は研修医同士で好きな日程でシフトを組めるため、自分のペースで研修を行うここが出来ます。他にも外来など様々な経験を無理せず行うことが出来、大変働きやすい環境だと思います。

是非一度見学にいらしてくだ さい。